
SUJET DE PRIX HISTORIQUE PROPOSÉ PAR L'ACADÉMIE IMPÉRIALE
DE LYON :

ÉTUDE GÉOGRAPHIQUE

SUR LE LYONNAIS, LE FOREZ ET LE BEAUJOLAIS,

AUX X, XI, XII ET XIII^e SIÈCLES.

L'étude du moyen âge a fait de nos jours d'immenses progrès. Des documents du plus grand intérêt ont été publiés, commentés, analysés, avec une sagacité toute particulière. Sur chaque point de la France on explore nos archives avec un zèle fécond, et le goût des recherches historiques, le travail de reconstruction entrepris pour le passé, seront un des signes caractéristiques de notre époque.

C'est le devoir des Académies de tenir compte des goûts qui règnent chez les hommes d'étude et de tracer en même temps une utile direction à leurs recherches. Elles sont tenues de leur indiquer les *desiderata* de la science. C'est pour cela que l'Académie de Lyon, prenant une initiative conforme à toutes ses traditions, offre pour l'année 1858 un prix de 1,500 fr. à l'auteur du meilleur *Tableau géographique du Lyonnais, du Beaujolais et du Forez* pendant la durée du second royaume de Bourgogne et le temps où Lyon appartient à l'Empire, c'est-à-dire depuis l'année 880 jusqu'à l'année 1312. Elle espère que les explorateurs de nos antiquités nationales répondront à l'appel qu'elle leur adresse, et que la géographie de nos contrées au moyen âge sera, grâce à ce concours, pleinement mise en lumière.